

Dujo asegura que el precio del cereal está igual que hace 30 años

El presidente de Asaja acude a la asamblea de Soria y critica la cotización del campo a la baja

SORIA El presidente de Asaja Castilla y León, Donaciano Dujo, denunció ayer en Soria, durante la asamblea telemática de la asociación provincial, que el precio de productos como el cereal esté a 145 euros la tonelada, una cifra que hace «más de 30 años que no estaba tan baja» e incidió en que no se puede «estrangular a los agricultores y traer barcos y barcos de cereal».

Acompañado por el presidente de Asaja Soria, Carmelo Gómez, quien abogó por «un modelo agrícola y ganadero que siga dando valor añadido a Soria», Dujo lamentó que la alimentación haya subido los precios de venta «cerca del 30 por ciento» debido a la pandemia. Por el contrario, «la cotización de los productos que salen del campo sigue a la baja». La organización agraria en Soria cuenta con 1.400 socios.

El presidente de la opa en la región apuntó que ha sido un año «tremendamente complicado» que se inició, de la misma manera que terminó 2019, con movilizaciones en la calle para «reivindicar dignidad por el campo» con el fin de «ofrecer los mejores productos a los consumidores pero teniendo beneficios».

«El sector no ha sido un héroe durante la pandemia, ha hecho lo que tenía que hacer», recalcó Dujo, quien también se quejó de la bajada en las ventas de productos de más valor como el cochinitillo, el lechazo, la ternera y el vino por la reducción del consumo y el cierre de la hostelería.

También se referió a otros productos como el girasol, que llega del

Mar Negro «sin cumplir los controles de calidad de la Unión Europea» por lo que hizo un llamamiento a la industria para «etiquetar su procedencia».

Dujo realizó un llamamiento al Gobierno para que no permita que el producto se venda por debajo de los costes de producción». «También hemos trasladado a la consejería

que se ponga en funcionamiento una orden para que exista la venta directa de los productores agrícolas y ganaderos, porque en otros países los agricultores pueden vender sus

propios productos con un control, con un registro, y creemos que eso evita que haya intermediarios que se quedan con el margen del beneficio y una situación más directa entre productor y consumidor».

Asimismo, la Asamblea General abordó la problemática de las plagas animales y vegetales por lo que Dujo incidió en pedir la «quema controlada de los rastrojos» a partir de una fecha concreta ya que «es más beneficioso para el campo que acabar con las plagas con tratamientos más perjudiciales».



Vuelta al cole

con el comercio local

Paga con tu tarjeta del Club del Socio aplazando tus compras a 6 meses sin intereses

0% TAE

0% TIN

#CONECTAMOS



Caja rural de Soria

Promoción válida hasta 15/10/2020 para compras superiores a 180€ pagadas con la tarjeta del Club del Socio en TPV de Caja Rural de Soria y financiadas a seis meses. TAE 0% y TIN 0%.

www.cajaruraldesoria.com



certificado en conciliación
empresa grande
ES - 006 / 01 - 2009 / DNV










CARRETERAS

Afecciones al tráfico en el túnel de Piqueras

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ejecutará entre el lunes, 14 de septiembre, y el día 17 incluido, operaciones de mantenimiento en el túnel de Piqueras, situado entre los p.k. 261,400 y 263,800 de la carretera N-111, entre las comunidades autónomas de Castilla y León (provincia de Soria) y La Rioja. De esta forma, el túnel se cerrará al tráfico, entre las 08.00 y las 20.00 horas durante esos días, permaneciendo abierto durante las horas nocturnas, según informó la Subdelegación del Gobierno en Soria. Los trabajos de mantenimiento se centrarán en las instalaciones del túnel, en especial la del sistema de ventilación, de la iluminación o paneles de mensaje.